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会 議 録 

１ 会議名 

・平成３０年度第５回清里区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

１）報 告（公開） 

 ○ 総務・地域振興グループ報告事項 

・地域活動支援事業の進捗状況について 

 ○ 教育・文化グループ報告事項 

   ・第１２回えちご・くびき野１００kmマラソンについて 

   ・登下校時の子どもの安全確保について 

   ・地域青少年まちづくりワークショップについて 

 ２）協 議（公開） 

  ○ 自主的審議事項「中山間地域の振興」について 

   ・地区別町内会長と地域協議会委員との意見交換会の開催について 

 ３）その他（公開） 

・平成３０年度第６回清里区地域協議会の開催について 

３ 開催日時 

・平成３０平成９月２７日（木）午後３時から午後３時４０分まで 

４ 開催場所 

・清里区総合事務所３階 第３会議室 

５ 傍聴人の数 

 － 

６ 非公開の理由 

   － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：笹川幹男（会長）、古澤文夫（副会長）、上原澄雄、桑原正史、島田敏雄、

羽深正、古沢義夫、三原田裕子、向橋マチ子、涌井博道 

・事務局：清里区総合事務所：上田所長、秋山次長、関根市民生活・福祉グループ長 

（併教育・文化グループ長）小林班長、北村主事（以下グループ長はＧ長と
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表記） 

８ 発言の内容（要旨） 

【秋山次長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の 

出席を確認、会議の成立を報告 

【笹川幹男会長】 

・挨拶 

【上田所長】 

・挨拶 

【笹川幹男会長】 

・会議録の確認を島田敏雄委員にお願いする。 

・次第４報告、（１）総務・地域振興グループの報告事項について、事務局に説明を求め

る。 

【北村主事】 

○ 地域活動支援事業の進捗状況について説明する。 

・本年度採択された９団体の内、１団体から実績報告書の提出があり、審査の結果適当

と認め交付確定通知書を送付した。補助金の支払については、ほぼすべての団体への手

続きが完了した。 

【笹川幹男会長】 

・事務局の説明について質問を求めるがなく、（２）教育・文化グループ報告事項につい

て事務局に説明を求める。 

【関根Ｇ長】 

 ○ 第１２回えちご・くびき野１００kmマラソンについて説明する。 

 ・１０月７日（日）に「さあ行こう！胸熱くなる あの場所へ」を大会テーマに、第１

２回えちご・くびき野１００kmマラソンが開催され、１００kmの部に２，１１２人、６

０kmの部に６４９人の参加者が市内を走破する。 

・清里区へは１００㎞の部の１９kmから２３㎞、２９kmから３４㎞の２区間が割り当て

られ、資料１のコースを６時５０分から１０時１０分頃通過するので、沿道での声援を
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お願いする。 

○ 登下校の子どもの安全確保について説明する。 

・今年５月の新潟市での事件以後、地域、学校、ボランティアの協力により児童、生徒

の安全確保に努めてきたところであり、今後も活動の継続が必要なことから県から青少

年育成会議会長宛に協力依頼があった。 

・地域の実状を踏まえ、関係団体と協力しながら国の示す「登下校防犯プラン」を参考

に、見守り活動の働きかけを行っていく。下校時の午後３時から６時の間に、日常生活

の中での「ながら見守り」の活動について、委員の皆さまからも協力をお願いしたい。 

○ 地域青少年まちづくりワークショップについて説明する。 

 ・市の地域青少年育成会議協議会主催の「地域青少年まちづくりワークショップ」が、

１０月１３日（土）午後１時３０分からリージョンプラザ上越コンサートホールを会場

に開催される。 

・この催しは、地域の青少年に地域活動や地域生活の課題解決を考える機会を提供し、

ふるさと上越に愛着を持つ人、地域の担い手となる人の育成を図ることを目的としてお

り、清里中学校の生徒は、総合学習の一環で行った特別養護老人ホームみねの園等の施

設のお年寄りの皆さんとの交流について発表を行う。 

・入場料無料で観覧希望を１０月９日（火）まで教育・文化グループで受け付けている

ので、是非参加をお願いする。 

【笹川幹男会長】 

・事務局の説明について質問を求める。 

【古澤文夫副会長】 

・１００kmマラソンに清里区の住民は出場するのか。 

【関根Ｇ長】 

・大会本部の資料で上越市の出場者数は分かるが、出場者名簿が公表されていないため

清里区の住民については把握していない。 

【古澤文夫副会長】 

・分かった。 

【笹川幹男会長】 

・他に質問を求めるがなく、以上で報告を終了する。 
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・次に、次第５協議（１）自主的審議事項「中山間地域の振興」について、協議を始め

る。古澤副会長に説明をお願いする。 

【古澤文夫副会長】 

 ・自主的審議事項に係る具体的課題の「道路除草」について、秋頃に町内会長との意見

交換会を開催することとしたが、具体的な計画案ができたので事務局が説明する。 

【小林班長】 

 ・資料２により説明する。 

【古澤文夫副会長】 

 ・事務局の説明について意見を求めるがなく、計画案のとおり開催してよいか。 

 （「はい」の声多数） 

 ・計画案のとおり意見交換会を開催する。意見交換会での意見等を踏まえ、次回の地域

協議会でこの課題について協議を行うので、委員の皆さんからは都合をつけていただき、

各会場に出席をお願いする。 

 ・以上で、自主的審議事項「中山間地域の振興」について終了する。 

【笹川幹男会長】 

 ・次第６その他について、事務局で連絡等があるか。 

【秋山次長】 

・ありません。 

【笹川幹男会長】 

 ・委員の皆さんで意見があるか。 

【向橋マチ子委員】 

・京ヶ岳城跡への登坂道の看板が倒れており、説明文も消えていることから、早急な修

理をお願いする。 

【関根Ｇ長】 

・教育・文化グループで検討する。時期的な関係もあり、現地を確認して対応する。 

【羽深正委員】 

・ビュー京ヶ岳の運営状況について、経営が非常に厳しいという情報を得た。昨年に引

続き今年も赤字になる見込みであり、集めた寄付金も食いつぶしたため来年度の運営が

厳しいとのことである。市では資金的な支援を行わないと思うが、どういう考えかお聞
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かせ願いたい。 

【上田所長】 

 ・基本的に、市として一旦休止とした施設に対しての赤字補てんはない。しかしながら、

先般関係する板倉区総合事務所、清里まちづくり振興会との話合いの中で、色々な要望

は伺った。その中で出来ることと出来ないことがあり、現在検討している。具体的には、

赤字の補てんは出来ないが、まちづくり振興会が行っている管理業務の中で除草の経費

が出ていないようであれば、管理とは別に支払うことも考えられるが、今後精査が必要

であり協議を行っている。いずれにしろ、単に赤字だから補てんをするということは考

えられない。 

【羽深正委員】 

 ・分かった。 

【笹川幹男会長】 

・京ヶ岳周辺の除草について予算化されているが、来年度も継続されるのか。 

【秋山次長】 

 ・公園の管理については、継続する予定である。 

【笹川幹男会長】 

 ・京ヶ岳を使わなくなっても行うのか。 

【秋山次長】 

 ・公園として位置づけられている箇所については、当然管理を行うこととなるが、京ヶ

岳を使わなくなった場合については、今のところ想定していないので答えられない。 

【笹川幹男会長】 

 ・京ヶ岳を使わなくなることにより、京ヶ岳の周辺や駐車場などで草が生い茂っている

と景観が良くないので、確認をお願いしたい。 

【秋山次長】 

 ・京ヶ岳の営業を中止した場合の議論をすることは、今は適当でないと思うので、今後

の動きを注視する。 

【羽深正委員】 

 ・キャンプ場は廃止となっているが、利用状況が分かれば教えてほしい。 

【秋山次長】 
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 ・条例で廃止になっているが、キャンプの利用についての問い合わせは何件かあるよう

だ。利用を許可するものではないことから、利用件数などは把握していないはずだが、

把握しているようであれば次回の地域協議会で報告する。 

【羽深正委員】 

 ・農地の干ばつ被害の状況調査で安塚区に出向き、コミュニティプラザでの休憩時に地

元の人と話したところ、これから除草剤を市道に散布するとのことであった。市として

は、除草剤は撒かないのではないか。 

【秋山次長】 

 ・市として、除草剤を播いているのではないかということか。確認させてほしい。 

【羽深正委員】 

 ・コミュニティプラザで水を汲んでいたので、市の委託だと思うが。 

【上田所長】 

 ・県道について、数年前に草刈が危険な箇所について除草剤対応について検討している

と聞いているが、市として除草剤の使用について認めているか承知していないので確認

する。 

【笹川幹男会長】 

 ・確認した結果について、報告をお願いする。 

 ・他に意見を求めるがなし。 

・第６回地域協議会の開催について１１月に予定しているが、日程等が決まり次第、開

催案内を通知する。以上で、第５回地域協議会を終了する。 

【古澤文夫副会長】 

 ・閉会の挨拶 

９ 問合せ先 

・清里区総合事務所 総務・地域振興グループ  ℡025-528-3111(内線225) 

E-mail：kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

・別添の会議資料も併せてご覧ください。 

mailto:kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp

